

## **Moody's: Crisis petrolera no afectó al país**

La agencia internacional calcula que PIB boliviano crecerá este año un 4,5%

**La Razón** (Edición Impresa) / ABI / La Paz/ 17 de octubre de 2015

La agencia internacional Moody's Investors ratificó la calificación de riesgo de Bolivia en Ba3 con perspectiva estable debido a las altas tasas de crecimiento y de inversión, la baja vulnerabilidad externa debido a sus reservas internacionales y la deuda moderada del país. Según esa información, difundida en el portal oficial Moody's Investors, el impacto de la crisis del petróleo fue silenciado hasta el momento en Bolivia, en gran parte debido a la inversión pública, que siguió estimulando el crecimiento y la demanda interna.

La fuerte caída de los precios del petróleo en el mercado internacional tendrá un impacto relativamente limitado en el crecimiento de Bolivia y afectará principalmente a las cuentas externas y fiscales, señaló Moody's.

La calificadora pronosticó para el país un crecimiento de 4,5% en 2016, con el apoyo de la inversión pública continuada en los sectores de infraestructura y energía.

“Esperamos que el equilibrio fiscal se deteriore en 2015 y 2016 a cerca del 3,5% del Producto Interno Bruto (PIB), ya que las autoridades financian gastos de capital por la disposición de los ahorros fiscales y externos, y los préstamos de los donantes multilaterales y bilaterales”, advirtió.

No obstante, señaló que esos hechos forman parte de la adaptación a un entorno de precios bajos del petróleo, y confió que las autoridades bolivianas sostengan una política fiscal prudente y mantengan los indicadores de deuda en una trayectoria sostenible. Según Moody's, la economía de Bolivia se enfrenta a la fuerte caída de los precios de los hidrocarburos, desde una posición de fuerza relativa de haber acumulado un gran colchón de reserva externa, y después de haber mantenido el espacio de políticas para ajustar gradualmente a la caída de los precios del petróleo.